
 

 

Отчёт депутата Городского Собрания Сочи 

муниципального образования городской округ город-курорт 

Сочи Краснодарского края первого созыва 

Офлиди Константина Анастасовича 

о проделанной работе за 2022 г. 

  

Депутат Городского Собрания Сочи муниципального образования 

городской округ город-курорт Сочи Краснодарского края по избирательному 

округу №3 «Горный», председатель территориальной группы Адлерского 

района, член ВПП «Единая Россия», заместитель председателя комитета по 

вопросам охраны окружающей среды, промышленности, сельского и 

лесопаркового хозяйства, Константин Анастасович Офлиди  в первом созыве 

за весь отчетный период провёл  более 11 приёмов граждан согласно графику 

приема.  

 
Граждане могли лично обратиться к депутату в третью среду каждого 

месяца по адресу: г.Сочи, Адлерский район, ул.Кирова, д.50 (кабинет 

главного врача) или по телефону 8-862-240-10-37. 

Тематика устных и письменных обращений в адрес депутата была 

различной. Обращались по следующим вопросам: 

- уличное освещение,  

- отлов бродячих собака,  

- по использованию маломобильных транспортных средств 

(электросамокаты и т.д.),  

- по заторам (пробкам) на дороге в микрорайоне «Чайсовхоз»,  

- по оползневым процессам на дороге (ул.Православная),  

- о проверке законности отвала грунта в с. Орел-Изумруд,  

- об организации остановки (на 32 км),  

- обустройство детской площадки в (с.Молдовка); 

- об оказании материальной помощи СДК «Нижнее Высокое»; 

- о ремонте дорог; 

- о ремонте придомовой территории; 

- о внесении изменений в ПЗЗ и др. 

Все поступившие обращение были рассмотрены в соответствии с 

действующим законодательством и в установленные законом сроки. На 
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некоторые вопросы были даны консультации в ходе приема в устном 

порядке. 

Так, например, на личном приеме обратилась гражданка Вышедкевич 

В.А. по вопросу оказания получения ею медицинской помощи. В ходе 

приема были даны разъяснения и оказано необходимое содействие для 

решения вопроса. 

Руководитель СДК «Нижнее Высокое» Сичка Ю.В. обратилась к 

депутату с просьбой оказать помощь в приобретении игрового и спортивного 

инвентаря для летней досуговой площадки. 1 июня детская площадка была 

открыта. Совместно с депутатами округа необходимый инвентарь был 

приобретен и передан в сельский клуб. 

 
Председатель ТОС Молдовского сельского округа Емельяненко О.П. 

попросила обратить внимание на необходимость обустройства детской 

спортивной площадки на ул. Костромская с. Молдовка напротив ГДК 

«Молдовка». Данная площадка будет востребована для детей старшего и 

среднего возраста, проживающих в данном селе. По результатам 

рассмотрения было принято решение о включение данного наказа в Перечень 

предложений и поручений граждан, имеющих общественное значение по 

вопросам социального и экономического развития города за счет средств 

бюджета города Сочи к исполнению в 2023 году». 

По остальным вопросам по результатам запросов в ответственные 

структурные подразделения администрации города Сочи жителям даны 

разъяснения. 

 

Участие в мероприятиях, встречах, сходах граждан 

 

12 января принял участие в заседании комитета по вопросам 

городского хозяйства, топливно-энергетического комплекса, транспорта и 

дорожного хозяйства, проводимого при участии депутата Государственной 

Думы РФ от Краснодарского края Анатолия Вороновского, члена комитета 

Госдумы по транспорту и развитию транспортной инфраструктуры. 

Основная тема заседание – это содержание автомобильных дорог 

федерального, регионального и муниципального значения, а также 

обновление подвижного состава предприятий, осуществляющих 

пассажирские перевозки на курорте.  
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16 января принял участие в сходах граждан в селах Казачий Брод и 

Лесное. 

26 января принял участие в заседании комитета по вопросам 

городского хозяйства, топливно-энергетического комплекса, транспорта и 

дорожного хозяйства, где заслушивалась информация о проектах по 

развитию сетей водоснабжения и водоотведения, включенных в 

комплексную программу развития муниципального образования городской 

округ город-курорт Сочи на период до 2030 года. 

15 февраля, в день 33-й годовщины вывода войск из Афганистана, 

принял участие в возложение цветов к монументу БМП-1, установленному в 

дань памяти воинов-интернационалистов, отдавших свой долг за пределами 

границ нашей Родины. 

23 февраля принял участие в возложении цветов к мемориалу 

«Воинам-адлерцам, погибшим в годы Великой Отечественной войны 1941-

1945 гг.». 

В марте 2022 года в рамках работы профильного комитета обсудил с 

коллегами вопрос строительства муниципального питомника на территории 

Хостинского района в Барановском сельском округе к началу летнего 

курортного сезона 2022 и возможность создания передвижного пункта по 

стерилизации животных. 

25 апреля возложил цветы к памятнику ликвидаторам аварии на 

Чернобыльской АЭС. Мероприятие, посвященное 36-й годовщине аварии на 

Чернобыльской АЭС, проходило в Адлерском районе в парке Победы на 

правом берегу реки Мзымта у памятника адлерцам-ликвидаторам. 

30 апреля принял участие в торжественном мероприятии в связи с 

присвоением звания Почетный гражданин города Сочи известному 

практикующему хирургу и организатору здравоохранения, руководителю 

научно-исследовательского института – краевой клинической больницы №1, 

академику РАН В.А.Порханову. 
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9 мая принял участие в торжественных мероприятиях, посвященных 

Дню Победы.  

В Адлерском лесничестве состоялось возложение цветов на Аллее 

памяти летчиков, погибших в годы Великой Отечественной войны. Два года 

назад по инициативе сотрудников Адлерского лесничества Сочинского 

национального парка и местных жителей, в честь празднования 75-летия 

Победы в Великой Отечественной войне, была заложена и открыта Аллея 

памяти лётчиков. Таким образом, на ухоженной и огражденной от диких 

животных территории возле села Лесное, появилась скульптура воина с 

автоматом в плащ-накидке и большой камень с памятной табличкой на нём. 

 
 

12 мая принял участие в заседании конкурсной комиссии по отбору 

инициативных проектов в Сочи, под председательством Главы города Сочи 

Копайгородского А.С. 

19 мая принял участие в расширенном заседании при участии 

представителей ТОСов Адлерского района, профильных департаментов и 

управлений администрации города Сочи. 

21 мая во всех школах города прозвенел Последний Звонок. Принял 

участие в торжественной линейке в МОУ СОШ №53, сказал напутственные 

слова выпускникам девятых и одиннадцатых классов школы. 
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26 мая встретился в с.Лесное с главой Молдовского сельского округа 

Невзоровым Б.М., где обсуждалось обустройство комфортной зоны отдыха 

на берегу реки неподалеку  от Троице-Георгиевского женского монастыря. 

По результатам встречи было принято решение включить данное 

предложение жителей в Перечень предложений и поручений граждан, 

имеющих общественное значение по вопросам социального и 

экономического развития города за счет средств бюджета города Сочи к 

исполнению в 2023 году». 

1 июня принял участие в открытии памятника легендарному Доктору 

Лизе -  врачу-реаниматологу Елизавете Глинке. Открытие памятника в День 

защиты детей  состоялось неслучайно. Елизавета Глинка  очень много 

занималась помощью детям, спасала малышей, находящихся в тяжелых 

условиях, помогала хосписам, благотворительным фондам. 

  
 

22 июля принял участие в сходе граждан микрорайона Блиново. 

2 августа принял участие в районном мероприятии, посвященном 

Дню воздушно-десантных войск, который проводился в сквере по ул. 

Интернациональная. 

4 августа совместно с членами территориальной депутатской группы 

Адлерского района участвовал во встрече с главой муниципального 

образования городской округ город-курорт Сочи Копайгородским А.С., в 

ходе которой обсуждались вопросы реализации наказов избирателей, 

паспорта ТОС, проблемы и планы на следующий год. 

Принял участие в акции «Собери ребенка в школу!», в рамках 

которой была оказана помощь в приобретении канцелярских наборов и 

школьных ранцев для детей из многодетных и малообеспеченных семей, 

проживающих на территории Адлерского внутригородского района. 

1 сентября принял участие в праздновании «Первого Звонка» в МОБУ 

СОШ №53. 

2 сентября принял поздравительный адрес от председателя 

Городского Собрания Сочи Филонова В.П. в связи с 20-летием в должности 

главного врача ГБУЗ «Краевая Больница №4» МЗ КК. 
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13 сентября наш Краснодарский край отмечал свое 85-летие. В 

Адлерском внутригородском районе утром в торжественной обстановке был 

поднят флаг Краснодарского края. Принял участие в данном мероприятии. 

1 октября в клубе «Эстосадок» и клубе «Красная Поляна» прошёл 

праздничный концерт ко Дню пожилого человека. Вместе с депутатом округа 

Сыпало К.А. помог организовать чаепитие для сочинцев «серебряного 

возраста». 

В отчетном периоде принял участие и провел 21 заседание 

территориальной депутатской группы Адлерского района. Участвовал во 

всех заседаниях профильного комитета (комитет по вопросам охраны 

окружающей среды, промышленности, сельского и лесопаркового 

хозяйства). Принял участие в 16 заседаниях очередных и внеочередных 

сессий Городского Собрания Сочи муниципального образования городской 

округ город-курорт Сочи Краснодарского края. 

Систематически принимал участие в заседаниях депутатской 

комиссии по предварительному рассмотрению проектов решений Городского 

Собрания Сочи об утверждении генерального плана, правил 

землепользования и застройки города Сочи. 

 

Забота о ветеранах, инвалидах и людях старшего поколения 
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Накануне Дня Великой Победы 8 мая 2022г., а также перед 

празднование Нового года депутат Городского Собрания Сочи Офлиди К.А. 

поздравил ветеранов Жданову Аллу Федоровну и Пивоварова Михаила 

Павловича. Подарил подарки в знак внимания и уважения, обсудил 

проблемы, которые волнуют каждого из них. 

 

Наказы избирателей на 2022 год 

 

В соответствии с решением Городского Собрания Сочи от 28 июля 

2021  года №100  «Об утверждении «Перечня предложений и поручений 

граждан города Сочи, имеющих общественное значение по вопросам 

социального и экономического развития города за счет средств  бюджета 

города Сочи к исполнению в  2022 году (по отраслям)» депутатом держалось 

на контроле исполнение наказов в текущем году.  

По отрасли образование была улучшена материально-техническая 

база в ЦДО «Ступени» и МБУ ЦДОД «Ориентир». Для этих учреждений 

было приобретено комплект музыкального звукоусиливающего 

оборудования, микрофоны и комплект для кинофотостудии на 160 тысяч 

рублей. Также был выполнен текущий ремонт в образовательных 

учреждениях (СОШ №66, ООШ №48, Детский сад №53 и СОШ №53) на 

сумму 470 тысяч рублей.  

Спортивной школе (ДЮСШ №10) была оказана помощь в 

приобретении мягкого инвентаря для отделения дзюдо и самбо. В Адлерской 

теннисной академии было приобретено покрытие для грунтового теннисного 

корта (теннисит). А спортивной школе №10, специализирующейся по 

футболу, оказана помощь в укреплении материально-технической базы 

(приобретен спортинвентарь). Таким образом, на спорт оказана помощь в 

сумме 250 тысяч рублей. 

По отрасли культура для ГДК «Молдовка» была оказана помощь в 

укреплении материально-технической базы на сумму 45 тысяч рублей, а для 

библиотеки №1 пгт. Красная Поляна произведен текущий ремонт в рамках 

выполнения наказов. Для детской музыкальной школы №3 была улучшена 

материально-техническая база на сумму 90 тысяч рублей. Итого по отрасли 

культура – 215 тысяч рублей. 

Выполнены обустройство стадиона по ул. Тимашевская с.Молдовка, 

обустройство спортивной площадки по ул. Батайская с Галицыно и 

обустройство детской спортивной площадки по ул. Брянская с.Высокое. 

Итого по отрасли благоустройство на округ предусмотрено – 2 млн 500 тысяч 

рублей.  

Выполнена и утверждена документация по формированию 

земельного участка под объекты спортивного назначения спортивного 

стадиона по ул. Брянская с. Молдовка.  



 

 

8  

Выполнено уличное освещение от дома №15Б по ул.Гастелло до 

остановки «ЖБИ».  

Так же был сформирован и утвержден на сессии в июле 2022 года 

«Перечень предложений и поручений граждан города Сочи, имеющих 

общественное значение по вопросам социального и экономического развития 

города за счет средств  бюджета города Сочи к исполнению в  2023 году (по 

отраслям)». 

 
 

Свою работу в течение отчетного периода депутат Городского 

Собрания Сочи муниципального образования городской округ город-курорт 

Сочи Краснодарского края Офлиди К.А. проводил открыто и гласно, 

информация о которой оперативно освещается в сочинских печатных и 

электронных средствах массовой информации, в том числе и на сайте 

Городского Собрания Сочи муниципального образовании городской округ 

город-курорт Сочи Краснодарского края,  на личной странице депутата в 

социальной сете Телеграмм. Ознакомиться с данной информацией можно по 

ссылкам: 

http://gazdep.ru/  

https://t.me/gss_sochi 

https://t.me/kaofl . 
 

 

Депутат  

Городского Собрания Сочи 

муниципального образования городской округ 

город-курорт Сочи Краснодарского края                                       К.А. Офлиди 
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